



Communiqué de presse

Nouméa, mardi 27 septembre 2016

L'IEOM refond sa lettre mensuelle, désormais publiée au format web

L'IEOM publie ce jour sa Lettre mensuelle de septembre, sous format web.

L'IEOM a le plaisir d'annoncer à ses correspondants la parution de la **lettre de l'Institut d'émission** pour le mois de septembre. Cette lettre, consacrée à l'actualité économique et financière, nationale, régionale et locale, est désormais publiée dans un nouveau format web. Si les rubriques et les contenus restent proches de ceux proposés dans l'ancien format, cette nouvelle formule permet aux abonnés d'accéder, par des liens HyperText, à des articles plus complets de notre site ou des sites partenaires. Des liens directs vers le suivi des taux directeurs, des taux d'usure et des taux de change sont notamment disponibles.

Comme toutes nos publications, celle lettre électronique est accessible en ligne, dans notre rubrique Publications.

Il est possible aussi de s'y abonner, pour recevoir chaque mois le lien vers la publication, dès sa parution.

Les liens utiles :

S'abonner à Lettre mensuelle de l'IEOM

Lire la Lettre mensuelle de septembre

L'Institut d'Émission de l'Outre-Mer est la banque centrale des collectivités d'outre-mer du Pacifique (Nouvelle-Calédonie, Polynésie Française et Wallis et Futuna) et assure l'émission de la monnaie ayant cours légal dans ces territoires, le franc CFP ; il veille au bon fonctionnement du système bancaire en liaison avec les organismes nationaux concernés ; il conduit la politique monétaire et joue un rôle d'observateur économique ; l'IEOM apporte aussi ses services à la communauté bancaire, aux pouvoirs publics, aux entreprises et aux particuliers.

Les publications de l'IEOM sont accessibles et téléchargeables librement sur le site www.ieom.fr

Contacts presse : Direction : 28.58.22, ieom-nc-direction@ieom.nc
Études et correspondant communication : 27.91.01, ieom-nc-communication@ieom.nc